

„bebruck – be.successful“ – Die business education bruck blickt auf ein äußerst erfolgreiches Schuljahr zurück!

Im letzten Schuljahr schritt einerseits die Schulhaussanierung zügig voran, andererseits konnte das Team der bebruck wieder zahlreiche Erfolge erzielen.

Fünf Schülerinnen des neuen HAK-Zweiges „Kommunikation und Medieninformatik“ erzielte mit der Geschäftsidee, aus alten Möbelstücken moderne Vintage-Stücke zu gestalten, den 1. Platz niederösterreichweit beim Bank Austria Ideen- und Businessplan-Wettbewerb „NEXT GENERATION VOL. 13“.

Mag. Birgit Raab-Pfisterer wurde für ihr Projekt „Volksschule goes HAK“ mit dem BMHS-Award 2019 ausgezeichnet. Minister Heinz Faßmann überreichte die Auszeichnung. Auch im Juni kommen wieder viele Kinder in die bebruck, um kaufmännische Bildung zu erleben.

Die Übungsfirmen stellen in Zusammenarbeit mit realen Betrieben ein wichtiges Bindeglied zwischen Schule und Wirtschaft dar. Die Übungsfirma „Katz & Co“, unter Leitung von MMag. Birgit Balga, erzielte mit einem Foto zu nachhaltiger Glasverpackung den 2. Platz beim Kreativwettbewerb „Mein GLAStastisches Leben“. Die

Übungsfirma „Karl Koffner“ mit Geschäftsführerin Mag. Birgit Raab-Pfisterer nahm als Aussteller an der 3. NÖ Übungsfirmenmesse in St. Pölten teil und erreichte dort den 3. Platz beim Logowettbewerb „KreACTIVE“. Weiters stellte sich das Unternehmen zum wiederholten Male einer externen Qualitätsbeurteilung. Die Urkunde zum QualitätsAudit 2019 überreichten Bildungsdirektor Mag. Johann Heuras und Wirtschaftskammerpräsidentin KR Sonja Zwazl.

Die bebruck fördert auch Sprachtalente. Zwei Jugendliche konnten mit Unterstützung der Lehrkräfte Mag. Susanne Tanzer und Mag. Waltraud Postl die Finalrunde beim Redewettbewerb „Sag's multi“ mit einer zweisprachigen Rede erreichen.

Machen sie sich selbst ein Bild von der „neuen“ Schule beim Netzwerkforum am 9. Oktober 2019 oder am Tag der offenen Tür am 22. November 2019.

